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CE#23-24-07 

 

PROVINCE DE QUÉBEC  
CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DE LA RÉGION-DE-SHERBROOKE  

  
Conseil d’établissement   
Bibliothèque de l’école  

Procès-verbal de la rencontre ordinaire du 21 SEPTEMBRE 2022, 19 h  

 
1. Ouverture de l’assemblée 

Présences : Cindy Lavallée, Chantal Dalpé, Chantal Jolicoeur, 
Suzy Bellini, Sabrina Bourgela, Kim Desrochers-Gendron, 
David Lacoste, Amélie Boulanger, Patrice Côté, Marie-Ève 
Gauthier, Inès Nijimbere, François Bernard-Sévigny 
 
Absences : Isabelle Rodrigue 
 
Sophie Gravel substitut de Audrey Gagné sera secrétaire 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Proposé par Cindy Lavallée 
Appuyé par Sabrina Bourgela 
 
Adopté à l’unanimité 
 

3. Lecture et adoption du PV du 19 juin 2023 
Adopté Amélie Boulanger 
Appuyer Cindy Lavallée 
 
Adopter à l’unanimité 
 
3.1. Suivi au procès-verbal 
Indexation 
 

4. Élections 
 

4.1  Élection de la présidente ou du président 
Amélie Boulanger est élue président 
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Élu par acclamation 
 
Marie-Ève Gauthier élue secrétaire 
Élu par acclamation 

 
4.2 Élection de la vice-présidente ou du vice-président 

Patrice Côté est élu vice-président 
Élu par acclamation 
 

5 Dénonciation d’intérêt 
Document à remplir par les parents 
 

6 Calendrier du CÉ 
Mercredi 25 octobre 2023 
Mercredi 20 décembre 2023 
Mercredi 20 mars 2024 
Mercredi 15 mai 2024 
Mercredi 12 juin 2024 
 

7 Questions du public 
Vincent représentant le comité environnement : pratique en 
place : le recyclage, le compostage, recyclage des masques. 
Le comité aimerait amener le compostage pour le dîner en 
impliquant le service de garde et les 6e années. 
Inconvénients : le coût des sacs de compostage, implantation 
se ferait lentement,  
Avantages : expérience pour les enfants qui ne compostent 
pas ou ne recyclent pas, être un citoyen responsable. 
Boîte à lunch verte inconvénient, planification à la maison, 
achat de contenants réutilisables 
Avantages : voir ce qui est mangé par les parents, le service 
de garde n’aura pas à gérer les déchets, déchets à usage 
unique, économie en achetant en gros, l’implantation se 
ferait plus rapidement que le compostage. Campagne de 
financement pour des sacs en silicone. 
Capsules pour informer les parents, demande d’un parent 
est-ce que les capsules seront disponibles en d’autres 
langues? 
 
La direction va regarder comment adresser l’information aux 
parents en d’autre langues. 
 
Adopté à l’unanimité 
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8 Point d’adoption 
 

8.1. Règles de régie interne 
Document de l’année dernière. Le document est accepté tel 
quel. 

 
Adopté à l’unanimité 

 
8.2. Modification des Règles de fonctionnement des 
services de garde pour l’école (tarifs annexés) 
 
En juillet, le gouvernement va envoyer une nouvelle 
indexation liée au coût de la vie. 
Tarif global augmenté de 0.25$. Max de 9.20$ pour 2 
fréquentations. 
Période augmentation de 0.05$. 
Journée pédagogique 15.75$ avec frais supplémentaires 
pour des activités. 
 
Tableau affichage des activités. 
 
Rencontre de prévue au mois d’août. 
 
Considérant que le ministère de l’Éducation indexera les 
tarifs de service de garde à toutes les années scolaires en 
juillet; 
Considérant, que le ministère de l’Éducation évalue les tarifs 
pour que les contributions des parents soient limitées; 
Considérant que les tarifs sont estimés pour assurer la 
rentabilité des services de garde; 
Considérant que le service de garde assure en tout temps la 
sécurité des élèves par un nombre suffisant de personnel; 
 Il est proposé par 
Et appuyé par 

Que les tarifs du service de garde soient indexés selon la 
Gazette annuelle. 

 
 
9 Point d’approbation 
9.1 Sorties scolaires 
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Sorties prévues entre aujourd’hui et le prochain conseil 
d’établissement. 
Approuvé à l’unanimité pour les cours hors école 
 
Demande de sortie scolaire 
David Lacoste d’abstient 
 
 
Demande de sortie par Kim Desrocher-Gendron 
Sortie de fin d’année au Musée Abénakis 
30$, 91 % autorisation des parents, coût de 35 $ par enfant 

 
Les sorties effectuées à une limite de 5 km autour de l’école sont 
autorisées sans avoir à être approuvées au conseil 
d’établissement. 

 
Adopté à l’unanimité 

 
10 Points de discussion 
Aucun point de discussion 

 
11 Points d’information 

11.1. Comité de parents 
Faire suivre des formations aux parents par l’info-parents 
 

      11.2. Fondation 
Montant global 15 000$ cours hors-école, 10 000 activités 
culturelles. 
Plusieurs activités financement, chocolat, les effets à l’effigie 
de l’école. 
Première rencontre le 27 septembre 2023 
 
11.3. Membre du CÉ 
 
11.4. Service de garde 
Chantal Dalpé, technicienne du service de garde présente le 
document avis de non-respect du code de vie pour un suivi 
des interventions avec gradation. Faire un suivi au dossier 
des élèves concernant des conflits. 
Communication aux parents de l’événement par Chantal 
Dalpé, Manon Leblanc ou Sophie Gravel. 
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Situation d’intimidation ou de violence passe par la direction 
ou la direction adjointe. 
 
Kim Desrochers-Gendron demande pourquoi reprendre ce 
qui est dans le code de vie. 
 
Proposé Patrice Côté 
Appuyé Marie-Ève Gauthier 
 
Activités au service de garde en surplus au coût des journées 
pédagogiques. 
 
Pour le prochain conseil d’établissement, il y aura une 
proposition d’activités. 
 
11.5. Direction 
 
11.5.1. Budget des mesures dédiés 
La plus grosse partie a été au service aux élèves, soutient 
TES, orthopédagogue à temps plein, aide à la classe. 
 
Montant à venir pour les parents (3000$ ou 4000$) à la 
prochaine rencontre par Suzy Bellini. 
 
Perdu la mesure Bien-être cette année, donc certains 
montants ont été pris dans mesure inspirante. 
 

12 Affaires nouvelles (Varia) 
 

12.1 Collations et code de vie 
Amélie Boulanger soulève la question qu’est-ce qui est 
accepté comme collation?  
 
Le personnel est peut-être trop restrictif au niveau des 
collations. 
 
Le code de vie a été assoupli au niveau des collations pour 
justement que l’élève ait une collation. 
 
Faire un rappel à tout le personnel au niveau des collations. 
 
À voir pour le montant alloué aux collations. 
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13 Levée de l’assemblée 
 

Adopter à l’unanimité 
 
 
 
 
____________________________ 
Amélie Boulanger, présidente 
 
 
 
 
____________________________ 
Suzy Bellini, directrice 
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